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Un adjectif qualificatif est un mot que l'on ajoute au nom pour faiire
connaître une

On reconnaît qu'un mot est qualificatif quand il dit comment est une
personne, un animal, un végétal ou une simple chose.

Exemples : (5)

On forme le fém. des qualificatifs, comme on forme celui des noms, en ajoutant

la lettre au masculin.
Exemples : (5)

VII

Les qualificatifs terminés au masculin par e au féminin.
Exemples : (5)

Pour former le féminin des qualificatifs terminés par el, eil, en, on, et, on met

deux et l'on ajoute
Exemples : (5)

Les adjectifs qualificatifs : beau, nouveau, fou, mou, vieux, font au féminin

Pour former le féminin des qualificatifs terminés au masculin par /, on
change

Exemples : (5)

Pour former le féminin des qualificatifs terminés au masculin par x, on
change

Exemples : (5)

Les qualificatifs : doux, faux, roux, font

VIII

Les qualificatifs terminés par eur au masculin forment leur fémin. en

Exemples : (5)
Les qualificatifs terminés par er au masculin font leur féminin en

Exemples : (5)
Je récite le présent du verbe aimer Venfant.
Je récite le présent du verbe jouer à la balle.
Je récite l'imparfait du verbe jouer avec plaisir.
Je récite le futur du verbe plier une feuille.
On forme le pluriel des qualificatifs en ajoutant comme dans les noms.
Exemples : (5)

Les qualificatifs terminés au singulier par soui au pluriel.
Exemples : (5)

Les qualificatifs terminés au singulier par eau prennent au pluriel.
Exemples : (5)

Communication

Jeudi 24 septembre à 9 heures, à l'Institut des Sœurs de Jolimont,
journée de la Croisade eucharistique à laquelle sont invités : prêtres,
zélateurs et zélatrices ainsi que tous ceux qui s'intéressent à ce

mouvement.
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